

Greta Thunberg reclama a líderes del mundo falta de compromiso



Naciones Unidas, 23 sep (PL) La joven activista sueca Greta Thunberg criticó hoy con fuerza a los gobernantes del mundo por su falta de acción y compromiso ante la actual crisis climática.

Al intervenir en la Cumbre de Acción Climática, celebrada este lunes en la sede de la ONU en Nueva York, señaló que los datos científicos son claros, y cómo se atreven a mirar a otro lado, increpó.

En lugar de estar aquí en este encuentro, tendría que estar en la escuela, pero me han robado la infancia con su inacción, lamentó la ambientalista de solo 16 años.

Nos dicen que entienden la urgencia del momento, pero si realmente lo entendieran no estarían todavía sin hacer nada, expresó.

También nos miran y nos piden esperanza cuando muchas personas sufren y están muriendo en el planeta debido a los impactos del cambio climático, alertó, pero de lo que más hablan los líderes del mundo es del dinero.

Las cifras trazadas para reducir las emisiones y reducir el calentamiento global aún no son suficientes, pero las personas están despertando: el cambio viene les guste o no, afirmó.

Por su parte, la activista brasileña Paloma Costa advirtió sobre el grave impacto del cambio climático en la vida de las comunidades indígenas de su país y otros grupos minoritarios.

Ahora vemos cómo arde el Amazonas, hacía falta esperar a esta tragedia para poder actuar, se cuestionó.

El secretario general de la ONU, António Guterres, aseguró que si el mundo no actúa cuanto antes para abordar la acción climática, el futuro será desastroso, aunque todavía hay esperanzas de cambio.

Al inaugurar la Cumbre de Acción Climática, recalcó que esta no es una cita para hablar o negociar: no se negocia con la naturaleza, este es un evento para actuar, dijo.

Los países, agregó, deben venir aquí con compromisos y demostrar que se toman en serio sus contribuciones en función del Acuerdo de París porque.

Esta crisis climática es causada por nosotros, y las soluciones deben venir de nosotros, indicó, porque tenemos las herramientas: la tecnología está de nuestro lado.

De acuerdo con Guterres la hoja de ruta para enfrentar este problema ya existe: la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y el Acuerdo de París.

Según resaltó, es obligación de todos hacer lo posible para detener la crisis climática y asegurar el futuro de las nuevas generaciones

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202889-greta-thunberg-reclama-a-lideres-del-mundo-falta-de-compromiso>



Radio Habana Cuba